

Retorna crudo a nivel superior a dls.100 (El Reforma 05/03/08)

Retorna crudo a nivel superior a dls.100 (El Reforma 05/03/08) El crudo estadounidense avanzó 0.83 dólares a 100.35, mientras que el londinense se elevó 0.67 dólares a 98.19 AP Nueva York, Estados Unidos (05 marzo 2008).- Los precios del crudo volvieron a superar este miércoles la barrera psicológica de los 100 dólares el barril tras retroceder marcadamente en la jornada anterior ante la posibilidad de que la OPEP aumentara su producción y la creencia de que los inventarios estadounidenses siguen subiendo. Los especuladores que regresaron al mercado al bajar los precios fueron considerados otro de los factores por el encarecimiento del combustible. El crudo liviano de bajo contenido sulfurado para entrega en abril subió 0.83 dólares y alcanzó los 100.35 dólares el barril en la contratación electrónica de la bolsa de materias primas de Nueva York al mediar la jornada en Europa. El contrato bajó el martes 2.93 dólares para cerrar a 99.52 dólares el barril. Fue la primera incursión del crudo por debajo de los 100 dólares en esta semana y el cierre más barato desde el 25 de febrero. En Londres, la mezcla Brent del Mar del Norte para entrega a término subió 0.67 dólares a 98.19 dólares el barril en el mercado ICE. El presidente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo, Chakib Khelil, dijo que el cartel no aumentará su producción ante la creencia de que la demanda global de crudo disminuirá en el segundo trimestre.